



## Fagot, Herrouin et Trichard leaders sous le damier à Ganges

2 karts aux couleurs PB Kart-MSR, 2 Hugo et, sur la ligne d'arrivée de la finale, une égalité parfaite entre Hugo Herrouin et Hugo Trichard en Senior !!! Le chronométrage n'a pas su les départager, l'écart entre les deux étant de 0"000. Un cas peu banal qui démontre en tout cas la compétitivité des deux pilotes sur le circuit de Ganges lors de la 3e épreuve du Championnat du Sud.



Trichard s'est assuré la pole position le samedi, avant de se faire devancer par Herrouin à l'issue des manches et super manche, mais c'est "HT" qui a longtemps mené la finale face à "HH". Les deux pilotes ont fini côte à côte et c'est le meilleur tour en course réalisé par Hugo Herrouin qui a les départagés. Bravo en tout cas à nos deux pilotes pour leur brillante prestation.



Contrairement à Layrac où Ben Johns a quasiment fait jeu égal avec ses équipiers, il lui a manqué un zest de performance à Ganges pour se battre pour le podium. Il évoluait toutefois en 4e position avant son abandon en toute fin de course. Lucas Morillon a poursuivi ses efforts pour progresser dans la hiérarchie, il a d'ailleurs gagné 2 places en finale pour se classer 9e.

En Rotax Max, Esteban Lepere n'a jamais quitté le top-3 deux jours durant. Deuxième sur la grille de départ de la finale, où il a d'ailleurs réalisé le meilleur tour en course, il espérait titiller le vainqueur, mais se faisait enfermer au départ et chutait 5e. Son excellent rythme lui permettait de récupérer sa 2e place après de beaux dépassements.



PB Kart félicite également Mathis Barrault pour ses résultats depuis le début de la saison. Vainqueur à Alès avec le meilleur tour en course, il s'est classé 5e à Ganges.



En Mini 60, Stan Fagot est monté en puissance deux jours durant et a brillamment géré son meeting face à des adversaires de valeur. Le dimanche, il s'assurait la pole position pour la

finale après deux succès consécutifs en manche 2 et en super manche. En tête de bout en bout avec le gain du meilleur tour, il s'est imposé en finale avec brio. Tout le team s'est réjoui de cette victoire et a félicité Stan pour sa prestation haut de gamme.

*Photos Stéphane Agnus (Karting-Sud.com)*

